

Celebran en Irán y en otras decenas de países el Día Mundial de Al-Quds



Teherán, 31 may (RHC) Miles de iraníes se movilizaron en las principales ciudades de Irán para conmemorar este viernes el Día Mundial de Al-Quds en apoyo a Palestina frente a los crímenes de Israel.

En Teherán y otras ciudades de Irán, musulmanes toman las calles para apoyar al pueblo palestino que enfrentan la peligrosa perspectiva de la venta de sus derechos a través de un plan de Estados Unidos (EE.UU.) llamado "acuerdo del siglo".

Las movilizaciones por el Día Mundial de Al-Quds se llevarán a cabo en muchos países musulmanes, así como en Europa y América, para mostrar solidaridad con los palestinos y condenar las atrocidades israelíes y las políticas estadounidenses.

La capital venezolana será la sede de una concentración en apoyo a la lucha y resistencia del pueblo palestino en horas de la tarde en el centro de Caracas.

El fundador de la República Islámica de Irán, el Imam Jomeini, instituyó el Día Mundial de Al-Quds en agosto de 1979, tras el triunfo en Irán de la Revolución Islámica.

Desde entonces, esas marchas se celebran a lo ancho y largo del mundo. Actualmente el evento se conmemora en más de 80 países de Oriente Medio y otras partes del mundo.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/192178-celebran-en-iran-y-en-otras-decenas-de-paises-el-dia-mundial-de-al-quds>



Radio Habana Cuba